

Le Cnam et le GIP international face aux enjeux de la coopération internationale

Le Cnam et le GIP international signent une convention de partenariat pour une alliance des organismes français du domaine de la formation professionnelle.

Le 10 octobre 2013, **Olivier Faron, administrateur général du Cnam**, et **Patricia Bouillaguet**, présidente du Groupement d'intérêt public (GIP) international, ont signé une convention de partenariat pour fédérer leurs efforts de coopération en matière de **formation professionnelle** dans des zones géographiques d'intervention privilégiées. Ces zones, définies par les deux signataires, sont **l'Afrique, la Chine, le Liban, le Maghreb et l'Europe orientale**, avec une mention particulière pour **Haïti**.

Cette convention traduit la volonté d'offrir une palette d'expertises variées et de poser les fondements d'une alliance entre les principaux organismes français intervenant dans des champs transversaux de coopération.

Il s'agit de contribuer à la construction d'un label **France formation professionnelle** afin d'accompagner l'action des entreprises françaises à l'international. Cet accompagnement se fera notamment en offrant aux partenaires locaux de ces entreprises un appui en matière d'ingénierie de formation, de conception de répertoires des métiers et de mise en place de dispositifs de **certification** et de **validation des acquis de l'expérience (VAE)**.

À cette occasion, le Cnam et le GIP international ont prévu l'organisation commune en 2014 d'un séminaire portant sur la **formation professionnelle** dans le champ de la **coopération internationale**. Ce séminaire aura pour objectif de définir les modalités d'une meilleure prise en compte des enjeux liés à **l'enseignement et à la formation professionnelle tout au long de la vie** par notre diplomatie. Les partenaires ont convenu d'associer d'autres opérateurs afin de créer un cercle de réflexion et d'analyse consacré à ces questions.



10 octobre 2013